



Mehr
Generationen
Haus

Bremer Straße 9 • 28816 Stuhr • Telefon 04 21 / 80 60 98 74

Schaumlöffel

Das Mehr-Generationen-Haus lädt ein zum Filmabend

Armenien

**am Donnerstag, 18. Oktober 2018
ab 19.00 Uhr in der Backstube**

Der Hobbyfilmer Gert Zittlosen nimmt seine Gäste mit auf eine Rundreise durch Armenien, das kleinste Land der drei ehemaligen transkaukasischen Sowjetrepubliken. Bestaunen Sie mit ihm die vielen Klöster sowie die in keinem Ort Armeniens fehlenden so typischen Kreuzsteine. Ein weiteres Highlight ist die Hauptstadt Eriwan: Die „Rosa Stadt“ ist eine der ältesten Städte der Welt und beeindruckt mit ihren vielen Gebäuden aus dem rosa-farbenen Tuffstein.



**Der Eintritt ist frei.
Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.**